

Nombre del alumno: Hugo Méndez Bencomo García

Clase: 4a

Fecha: 17.03.22

El puente mágico

Érase una vez un niño que se llamaba Juan. Un día se fue al bosque y caminando, caminando por el sendero, vio un puente. Justo cuando el niño estaba encima del puente, empezó a moverse. Juan tenía mucho miedo, así que empezó a correr, pero el puente nunca acababa.

Se le ocurrió una idea: pararse y buscar alguna pista. Juan se paró y encontró un papel donde ponía: *"Tutú saqui saqui ti ta"*. El niño lo leyó en alto y, de pronto, el puente se paró, Juan vio el final y pudo pasar el puente.

(97 palabras)